

# ¡CADA VEZ MENOS

No  
entusiasmaron  
ni Febro el  
solista ni la  
elección de  
temas

## NO ESTUVIMOS EN LA "CONFERENCIA" DE PRENSA

Tal y como estaba anunciado, luego de dos años largos de ausencia, los seis "iracundos" sanduceros volvieron a presentarse en nuestra ciudad.

El arribo, coincidente con el lanzamiento en nuestra plaza de su décimo segundo LP, estuvo rodeado de toda la expectativa que un asunto de esta naturaleza trae consigo. Pero la labor de la gente de Prensa se vio lamentablemente perjudicada por el mal tiempo y por la falta de medios de locomoción apropiados, para cubrir una serie de presentaciones distantes, en tiempo y en espacio.

Por otra parte, y contrariando toda lógica, no hubo ningún tipo de encuentro con la Prensa en las primeras horas del arribo de Los Iracundos a nuestra ciudad, el sábado 19 ppdo.

El primer encuentro con ellos (los artistas) y nosotros (los cronistas) fue fijado oficialmente para el lunes a medianoche en un restaurante de Carrasco. Y, por supuesto, no fuimos.

## UNA SERIAL TELEVISIVA

Nuestro interés era conversar con ellos y verlos actuar. Y personalmente logramos una cosa y otra.

La charla, en el mismo hotel en donde estaban alojados, tuvo lugar con Febro, el organista del conjunto, el mismo sábado de su arribo. Nos enteramos de la puesta en el aire de una serial televisiva cuyos protagonistas serán los propios Iracundos y que saldrá muy pronto por ondas del Canal 9 de la vecina Grilla.

## TAMBIEN EL PRIMER FILME

No, enteramos también de la inminente reanudación de las filmaciones para su primera película: "El mundo de Los Iracundos", algunos de cuyos pasajes están prontos ya. Y, por último, en el capítulo de



Una guitarra de "LOS IRACUNDOS" fue sorteada ante los presentes en la fonoplatea. Un gesto de los muchachos seguido con gran interés. Aspecto del sorteo.

Un salud amigo. El de JOSE LUIS y de JIMMY CARLON, antes de su partida para San Pablo y Río donde harán radio y TV.



# "IRACUNDOS" !...



"LOS IRACUNDOS" se muestran muy interesados en nuestra revista. Nuestro fotógrafo Bolívar, capta el momento que configura una exquisita atención de ellos para con nuestra publicación y sus lectores. Gracias, muchachos.

las novedades que interesan, también nos enteramos del futuro viaje a los EE. UU. para octubre o noviembre próximos y de sus trabajos de grabación que serán realizados en aquel país en la ciudad de Nashville.

Posteriormente, el lunes en horas de la noche, por ondas de Teledoce, quedó satisfecho el otro deseo: verlos actuando...

### UNA ACTUACION QUE NO CONVENCIO

Los vimos conscientes de que estábamos asistiendo a un espectáculo televisado y que el asunto "sonido" no iba a ser de lo mejor. Así fue para nosotros y para todos los que

(Sigue en la pág. siguiente)

Actuando en la fonoplatea de EL ESPECTADOR. Canta FEBRO y el acompañamiento musical se luce una vez más.